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ALGÉRIE-CAMEROUN : ETO’O RÉPOND À BELMADI ET MENACE !
LE sélectionneur des Fennecs, Djamel Belmadi, a expliqué dimanche 
que "ce n’est pas la meilleure équipe qui s’est qualifiée pour le Mondial". 
Après cette sortie, le président de la Fédération camerounaise (Fécafoot), 
Samuel Eto’o, lui a répondu ce lundi à travers un communiqué en fai-
sant savoir que "l’intéressé sous-entend que le résultat du match aurait 
été faussé au détriment de l’Algérie par l’arbitre et une conspiration de 
2 ou 3 personnes. Le Cameroun se réserve le droit de porter l’affaire 
dans les prochains jours devant la commission d’éthique de la Fifa".
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COMMENT LA GUERRE EN UKRAINE A BRISÉ L’ÉLAN DU SÉNÉGA-
LAIS SAMBA DIALLO
Arrivé dans le club ukrainien du Dynamo Kiev il y a moins d’un an, l’in-
ternational U20 Samba Diallo s’attendait à tout sauf à être témoin d’une 
guerre en Ukraine. Malgré le traumatisme, il espère vite rebondir, à Kiev ou 
ailleurs. "C’est vrai qu’en quittant Dakar, j’avais des appréhensions concernant 
le froid, la langue, le fait qu’il n’y ait pas beaucoup d’Africains en Ukraine 
et les rumeurs de racisme. Mais, je ne pouvais imaginer un instant ce qui 
allait arriver. La guerre, je ne l’avais jamais vécue, je ne l’entendais qu’à la 
télé. Là, elle était tout près de moi, c’était quelque chose de presque irréel".
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L’union : M. le président, le Na-
tional-Foot démarre le 14 mai 
prochain. Comment Mangas-
port prépare-t-il cette compé-
tition ?
Jean Ondo Ella :  Éliminés 
de la Coupe de la Caf en sep-
tembre 2021, nous avons in-
terrompu nos activités pour se 
conformer à l'arrêté n° 0204/PM 
du 4 novembre 2020 interdisant 
la pratique du sport collectif sur 
toute l'étendue du territoire na-
tional. L'arrêté n° 0224/PM du 
10 mars 2022 nous donnant à 
nouveau le droit de jouer, nous 
avons levé la mesure de chômage 
technique en vigueur et repris 
progressivement les activités de-
puis le 4 avril 2022. Il faut dire 
que nous avons l'avantage d'avoir 
un effectif que nous avons consti-
tué depuis juillet 2021 pour jouer 

la coupe de la Caf. Nous aurons 
donc devant nous environ les six 
semaines requises avant la reprise 
du championnat.
Qu'en est-il de la question liée 
à l'aspect santé des joueurs, 
quand on sait qu'ils ont passé 
deux saisons à la maison ?
En prélude à la Coupe de la Caf, 
nos joueurs et membres du staff 
technique ont passé les examens 
médicaux requis en juillet pour 
jouer cette compétition. Nous 
avons aussi dans notre staff 
un médecin et un kinésithéra-
peute qui suivent au quotidien 
nos joueurs. De plus, l'AS Man-
ga prend en charge la santé des 
joueurs et des membres du staff 
(100 % des dépenses de santé 
prises en charge) ainsi que celle 
de leurs ayants droit (70 % de 
couverture maladie).
Mangasport a l'un des plus gros 
budgets du championnat mais 
n'est pas pour autant un "ogre" 

Jean Ondo Ella : " Mangasport dispose d'un effectif 
et d'un staff de qualité"

Entretien réalisé par Willy NDONG
Libreville/Gabon

au niveau domestique. Encore 
moins sur le plan internatio-
nal. Qu'est-ce qui va changer 
cette saison ?
Sur le plan local, Manga est 9 fois 
champion du Gabon dont la 
dernière consécration remonte à 
2018. Nous avons remporté à six 
reprises la Coupe du Gabon et 4 
fois la supercoupe du Gabon. Voi-
là pour ce qui est du palmarès du 
club au niveau local. À l'interna-
tional, nous avons effectivement 
du mal à nous imposer. Vous sa-
vez, il y a très peu de miracles en 
football. Les clubs avec les plus 
gros palmarès sont issus des pays 
où le niveau du championnat est 
très élevé. Regardez le palmarès 
des clubs français au niveau eu-
ropéen. Comparez-les aux palma-
rès des clubs anglais, espagnols, 
italiens. Nous devons relever le 
niveau de notre championnat afin 
que nos clubs soient compétitifs 
sur le plan international, il n'y a 
pas d'autres recettes. Nous nous 
étions fixés comme objectifs en 
début de saison 2021-2022 de 
nous qualifier en phase de poule 
pour la coupe de la Caf et d'être 
champion du Gabon. Après notre 
élimination, nous nous concen-
trons sur notre second objectif qui 
est de remporter le championnat. 

Et avec notre effectif actuel, cet 
objectif est à notre portée.
Une équipe compétitive, c'est 
avant tout un effectif et un staff 
de qualité. Est-ce le cas actuel-
lement de votre équipe ?
Mangasport dispose d'un effectif 
et d'un staff de qualité et expéri-
menté qui ont fait leurs preuves 
au plan national et international. 
Nous avons Kevin Djony comme 
entraîneur principal, Yann Bidon-
ga est notre coach des gardiens, 
Edmond Mouele est le prépara-
teur physique de l'équipe… Au 
niveau de l'effectif, nous avons 
un tout aussi riche. Clech Lou-
filou, Nicaise Ngoran, Romuald 
Ntsitsigui, Christ Obama, Johan 
Lengoualama, Rick-Martel Allogo 
Mba, Lilian Ella Bikoro, voilà une 
bonne partie de l'effectif actuel 
du club.
Pour conclure, pouvez-vous dé-

cliner les ambitions de Manga ?
Le bureau directeur que je di-
rige et composé d'une vingtaine 
de personnes, toutes bénévoles 
et employées de Comilog, am-
bitionne de moderniser le club. 
Nous avons dans un premier 
temps acheté deux bus pour le 
transport de nos joueurs. Nous 
allons construire une boutique de 
merchandising, un siège, et équi-
pé le stade Henri-Sylvoz d'une 
connexion internet. Nous allons 
également développer la marque 
AS Mangasport et augmenter le 
nombre d'abonnés avec la mise en 
place d'une carte d'abonnement 
qui donne droit à de nombreux 
avantages dont un tirage au sort 
après chaque match. Le vain-
queur de ce tirage au sort aura 
le droit d'accompagner l'équipe 
aux frais du club lors d'un dé-
placement.

APRÈS deux ans d'arrêt 
du fait de la pandémie 
de Covid-19, les organi-

sateurs du 10 km de Port-Gen-
til sont à pied d'œuvre depuis 
samedi dernier pour la reprise 
du meeting prévu le 25 juin pro-
chain.
Selon Warys Fatombi, porte-pa-
role de l'épreuve, "le Comité 
d’organisation a apporté des in-
novations en mettant en place 
deux courses dont l’une destinée 
aux enfants et l'autre pour les 
adultes". Les organisateurs pré-
voient une mascotte dénommée 
Ngozo, qui sera l’ambassadeur 
de la course et fera le tour des 
établissements de la capitale éco-
nomique. Non sans avoir indiqué 

que deux points d’inscriptions 
ont été ouverts pour la circons-
tance. Il s'agit de la Foire munici-
pale et du jardin Émile-Otando.
À en croire ce dernier, c'est plus 
de 8 000 coureurs qui sont at-
tendus à Port-Gentil pour ce 

mini-marathon.
Signalons que les  part ici-
pants à ce 10 km, résidant à 
Port-Gentil, bénéficieront de 
plusieurs séances d’entraîne-
ments, assistés par des coureurs 
professionnels.

Athlétisme : le 10 km de Port-
Gentil annonce la couleur

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

Les inscriptions au 10 km de Port-Gentil ont débuté depuis 
samedi dernier. 
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Jean Ondo Ella , président actif de Mangasport. 
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